

令和6年度 仙台市若林障害者福祉センター

障害者週間イベントを開催しました。

令和6年12月13日

12月3日～9日は障害者週間です。当センターでは障害者週間イベントとして、ミニ作品展、書道楽教室、ロビーコンサートを実施しました。

「ミニ作品展」

当センター1階ロビーにて、センターを利用されている皆様の創作品展示を行いました。絵画、編み物、かぼちゃの創作品、書道作品等、数々の作品がセンターに彩りと癒しの空間をもたらしました。

「書道楽教室」 参加者4名

令和6年12月6日（金）、講師に書家の大塚耕志郎先生をお招きし、「書道楽教室」を開催しました。教室では薄墨を使い、線を筆の特性を活かしながらゆっくり書いたり細く書いたり、太く書いたりするなど、ご参加いただいた皆様には楽しく自由に書道を学んでいただきました。最後はお好きな言葉を書いていただいて参加者一人一人の個性が詰まった素敵な作品が沢山完成しました。参加された皆様からは「楽しく、大変参考になりました」「薄墨を作るやり方を学びました」「心を込めることで命の痕跡が表現されることを学びました」等のご意見をいただきました。

「ロビーコンサート」 参加者 23名

令和6年12月7日（土）、当センターの利用者様や地域の皆様が集まる中、サークル楽琴会様による大正琴の演奏が行われました。古典的な楽曲の他懐かしい「若者たち」「コンドルは飛んで行く」「少年時代」「バラが咲いた」等の歌謡曲など、様々な大正琴の演奏を披露していただきました。コンサートでは、演奏に合わせて身体を動かしたり、皆で手拍子をしたり、観客の皆様からは「演奏がとても良かった」「好きな曲も沢山あって良かった」「また参加したいです」等のご意見をいただきました。

今後も皆様が楽しめる催しを企画していきたいと思えます。

